

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 6. November 2017

Sanierung des Wehrs der Brückenmühle hat begonnen

Unter den Augen zahlreicher interessierter Mühlheimerinnen und Mühlheimer, und besonders deren Nachwuchs, begannen am Samstagmorgen 15 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren aus Mühlheim und Dietesheim mit der Trockenlegung des Brückenmühlgrabens. Bei der knapp 2 stündigen praktischen Übung kamen die im vergangenen Jahr neu beschafften „Frankfurter Tonnen“, deren Funktion normalerweise darin besteht, die Stadt im Falle des Falles vor Hochwasser zu schützen, zum Einsatz. Insgesamt stellten die Feuerwehrleute sechs solcher Tonnen in die Rodau und füllten diese mit Wasser, woraus ein Damm mit einem Gesamtgewicht von 6 Tonnen entstand, der den Graben wie gewünscht versiegelte und trockenlegte.



Bei den Arbeiten wird an dem Wehr, das den Zulauf zum Mühlrad regelt, der komplette Holzaufbau durch gut abgelagertes und getrocknetes Eichenholz ersetzt, dass besonders bei ständig wechselnden Pegelständen der Rodau eine hohe Widerstandsfähigkeit gegen Verrottung mitbringt und deshalb prädestiniert für diesen Einsatz ist. Das beliebte Mühlrad wird sich dann mit Abschluss der Zimmermannsarbeiten wieder nach etwa einer Woche wie gewohnt drehen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de